

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Une grande étape dans la réalisation du complexe écotouristique Écomonde du Lac Saint-Pierre

Sorel-Tracy – le 9 juillet 2015 – Le 8 juillet dernier sur l'emplacement même du futur site de l'Écomonde du lac Saint-Pierre (quai n° 2) à Sorel-Tracy, la ministre du Tourisme, madame Dominique Vien en présence des promoteurs du RIRERST et de nombreux partenaires au projet, a annoncé une contribution financière de 2 902 443 \$ dans le cadre du Programme Stratégie maritime – Volet tourisme dédié à l'édification du complexe écotouristique Écomonde.

Un projet attendu dans la région

« L'Écomonde du lac Saint-Pierre demeure l'un des projets les plus attendus dans notre région. Avec cette contribution financière annoncée, nous approchons de la concrétisation de près de quinze ans de travail et mettons en lumière la mobilisation de l'ensemble des acteurs régionaux qui ont porté ce projet. Je profite de l'occasion pour saluer la détermination et les efforts de monsieur Serge Péloquin initiateur du projet qui a été appuyé et soutenu par les membres du RIRERST et de ses présidents messieurs Benoît Théroux (jusqu'à février 2015) et Pierre Thibault (président actuel). Soulignons également l'apport et l'implication des partenaires économiques de la première heure, dont la SADC Pierre-De Saurel qui a soutenu ce projet à différentes étapes de sa conception et de sa modélisation d'affaires » souligne Pierre-André Émond, président de la SADC Pierre-De Saurel.



En route vers 2017

L'Écomonde du lac Saint-Pierre a su au fil des ans se remodeler pour en arriver au projet actuel soit un projet rassembleur, innovant, rentable et créateur d'emploi tout en offrant les éléments que comporte un complexe écotouristique **attractif** soit le nautisme, les croisières et excursions, les festivals et événements ainsi que les sites naturels et patrimoniaux. Univers fascinants, espaces de découvertes immersives et expérimentales, l'Écomonde du lac Saint-Pierre est en bonne voie de devenir réel et cela, portée par toute la communauté de la région de Sorel-Tracy.

- 30 -

Michèle Gauthier
Agente de communication et de développement
SADC Pierre-De Saurel